

PRESIDENTE LAGOS VISITÓ HOSPITAL DE SAN FERNANDO Y ANUNCIÓ INICIO DE LAS OBRAS DE RECONSTRUCCIÓN

Junto a la Ministra de la Salud, el Presidente Lagos visitó el Hospital San Juan de Dios de San Fernando, que fue afectado el 1° de diciembre por un incendio dejando inhabilitado más de un tercio del recinto hospitalario.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana el Hospital San Juan de Dios de San Fernando, -que se vio afectado la madrugada del 1± de diciembre por un incendio que dejó inhabilitado más del tercio del establecimiento- para entregar un reconocimiento a los más de 400 funcionarios que durante el siniestro rescataron a los pacientes hospitalizados.

Acompañado de la Ministra de Salud, Michelle Bachelet, y del Director del Hospital, Dr. Sergio Varas, el Primer Mandatario hizo un recorrido por el sector incendiado y visitó el Hospital de Campaña instalado por la FACH, para luego reunirse con los funcionarios del centro hospitalario y entregarles un reconocimiento simbólico a cinco de ellos.

En la oportunidad, la Ministra Bachelet informó que a fines de este mes comenzarán los trabajos de reconstrucción y que ese Ministerio se encuentra gestionando los recursos para su realización.

Por su parte, el Presidente Lagos agradeció la valentía con la que los trabajadores del Hospital San Juan de Dios actuaron para rescatar, durante el incendio, a los 140 pacientes hospitalizados. "Esto que ustedes han hecho, habla del servicio público de este país y de la dedicación de los funcionarios de la salud", expresó el Mandatario, destacando que esa actitud la tuvieron a pesar de "todos los problemas, dificultades, tareas, sinsabores" que afectan al sector.

Explicó que cuando ocurren este tipo de desgracias, "en un primer momento toda la comunidad se conmueve" pero después "se nos empieza a olvidar lo que ocurrió un 1± de diciembre en San Fernando", añadiendo que "si estoy aquí, es para decirles que eso no será así".

Al respecto, el Mandatario informó que el Ministerio del Interior –a través de su Subsecretaría Regional- "ha dispuesto un aporte extraordinario para comenzar las obras, cuyo monto asciende a los 300 millones de pesos" y que para efectuar las obras de reconstrucción con rapidez, se decretarán como "obras de emergencia".